



Social: Damnificada pide ayuda

pág. 3

Artículo: Hechos delictivos

pág. 5

Deporte: Juicio contra atletas cubanos

pág. 6

Editorial: **Mi ciudad en el cinema**

El pensamiento vanguardista en cuanto a la realización cinematográfica han encontrado maneras de imponerse a la censura. En estos momentos cruciales para el séptimo arte, nuestro país ofrece una producción filmica que se ha revelado contra las mordazas. Películas de imágenes desprejuiciadas y abiertas a múltiples miradas han dejado huellas en el público cubano, atraído por largometrajes que retratan sus verdades.

Un imán de aplausos; miles de espectadores de pie, ovación generalizada a lo largo y ancho de la isla, fue la atmosfera que arrojó "Conducta", filme del director Ernesto Daranas; donde se afronta la educación en el país y sus escabrosos caminos. En la cinta está la escenografía exacta, la palabra auténtica, la organicidad de los personajes, que transmiten de forma extraordinaria cada una de sus emociones; la actuación magistral de la actriz Alina Rodríguez con la frase justa, que se esperaba escuchar.

Conducta desciende de Cuba. Devela nuestra realidad más íntima. Su guion, la expresión corporal de los actores, la legitimidad de su mensaje, es un espacio de convergencia para encontrarnos, pues en la cinta trasluce, el al-

coholismo que circunda al reparto Conrado Benítez y la marginalidad de sus calles, los juegos prohibidos donde conocidas lacras sociales son los gendarmes del vicio en la urbe y el descuido infantil que victimiza a dos niños en el batey la Pollera, municipio Los Arabos, a consecuencia de ello, uno de los menores sufrió un penoso incidente, y ambos infantes se desarrollan en un entorno insano de escándalos públicos.

Ecurrirse por aceras y trillos en la región. Hurgar en gestos y fisonomías es encontrar cada sábado en las inmediaciones del cabaret "Las Estrellas" y en el parque que bordea la iglesia católica de Colón, escenas reales de Los dioses rotos, filme taquillero del año 2008; resulta familiar en este sitio la prostitución, el mercadeo de la carne adolescente por el proxenetismo, que sin pudor vende a las niñas para complacer los deseos más sórdidos. También es notoria una nutrida congregación amándose ; heterosexuales, homosexuales, bisexuales; todos forman una orgía que atrae al célebre onanista, el conocido tirador mirador huecos, individuo asiduo a este contexto.

Distinguir donde están los problemas, atreverse con el presente y su inme-

diatez, denunciar la verdad más cruda, eso es periodismo. No se trata de un análisis superficial; demandamos mayor protagonismo por parte de la FMC (Federación de Mujeres Cubanas) y operatividad por la policía, en cuánto a trabajo profiláctico con las muchachas con antecedentes penales por prostitución. Exigimos mayor proyección a los programas de inclusión y rehabilitación, del Ministerio de Salud Pública en el territorio para alcohólicos, identificando las áreas proclives a la adicción. Denunciamos la pasividad de los Comité de Defensa de la Revolución en el batey La Pollera, en referencia al accionar de esta "madre".

En total similitud con estas premiadas películas se desencadenan los conflictos sociales. Una parte de nuestra región, a simple vista oculta, pero que existe: familias disfuncionales, mendigos, una clase adinerada que se apodera de la céntrica calle boulevard, en antagonismo con los ancianos que deambulan en el parque de la iglesia; pensionados que para mitigar la pobreza se dedican a la venta de periódicos, alimentos, entre otros artículos; y en este drama ciudadano la crisis de valores trasciende a los excesos.

" Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, nace este periódico".





Noticias



Ioslan Zaldívar
Periodista Ciudadano

Peligro en la escuela

Los Arabos, Matanzas.

Dentro de 15 días comenzarán las clases en el país y aún permanece sin una señal de tránsito, que recuerde a los choferes de vehículos, que circulan por las inmediaciones del instituto preuniversitario José Antonio Echeverría, la presencia de este centro de enseñanza; a pesar de que han ocurrido eventos donde solo la fortuna ha librado de la amenaza de ser atropellados a los adolescentes y niños que practican deportes, en la cancha de baloncesto del recinto educativo. Durante las múltiples escapadas de las pelotas en este perímetro no delimitado, el peligro acecha a los infantes y jóvenes. El viernes 19 de agosto, a las 4:40 pm, solo una manipulación diestra y un dominio seguro del volante, esquivó a un menor que obstruyó el paso vehicular, mientras corría detrás de un balón. El hecho no tuvo consecuencias para la vida del niño, ni para el conductor a bordo de la máquina.



Cancha de baloncesto

El área se encuentra emplazada, al fondo de la institución de enseñanza, en la Calle Clotilde García, entre 7ma y 9na, municipio Los Arabos. Resulta primordial el cercado de este espacio utilizado durante las clases de educación física y la práctica de ejercicios.

La Dirección Provincial de Educación destinó un presupuesto para llevar a cabo la reparación de la infraestructura educativa para el nuevo curso escolar 2016-2017, mantenimiento que no cubre la irregularidad señalada relativa al área deportiva, según un trabajador en la obra. El tema en cuestión, fue abordado en la primera edición de este boletín, el 28 de febrero del año 2015.



Richard Gutiérrez
Periodista ciudadano

En crisis cafetería El Paso

Los Arabos, Matanzas.

Célebre por la concentración de ranas en su nevera; ahora es evidente en el establecimiento gastronómico "El Paso" la ausencia de ofertas. En medio del declive, se manifiesta el rechazo de los clientes hacia este local, desprovisto hace 12 días de refrigerios en horas de la noche; aunque la pizarra aparece siempre repleta de variedades.

La cafetería se localiza en las inmediaciones del cruce-ro Macagua, esquina Carretera Central. En la edición 28 de este medio informativo se confirmó la situación de las ranas, que continúa producto a la falta de hermeticidad del sistema de refrigeración, factor no atendido por los directivos del ramo; la nevera permanece tomada por los anfibios desde el mes de abril del año en curso.

Se adiciona a esta realidad, este sábado 20 de agosto, la falta de gestión administrativa, poca variedad de ofertas, mala presencia de los

alimentos expedidos y la limitada asignación de pan; solo otorgan 200 panes y la administración confiere una ínfima cantidad de aceite, que no supe las 24 horas que permanece abierto el local. Los vasos y cubiertos para comensales son muy reducidos, sin dudas otro elemento que menoscaba la atención al cliente en el sitio.

En medio de la crisis alimenticia que se manifiesta en el territorio, lo contrasentido del asunto, es la oportunidad que desestima el sector de establecer valores de equilibrio en correspondencia al parámetro oferta y demanda, aprovechando la posición geográfica y las características particulares del lugar, que otra época brindara un servicio de excelencia.



Cafetería El Paso



SOBRE EL IDIOMA

Regla de puntuación: Uso de la coma

La coma indica una pausa breve que se produce dentro del enunciado. Se utiliza para:

9- Demarcar ciertos miembros o grupos sintácticos en la oración simple.

Sin embargo, constituye un error frecuente colocar coma cuando los elementos de la numeración integran el sujeto de la oración o un complemento verbal y van antepuestos al verbo. La forma correcta se señala en el siguiente ejemplo: Príncipe enano, Mi caballero, Valle Lozano, Mi dispensero son poemas de José Martí.

Uso de la coma Continuará...

Frase sabia: Para Cuba que sufre, la primera palabra.

José Martí



Noticias



Yailín Mondeja Vázquez
Ciudadana de a pie

Delincuente anda suelto

Los Arabos, Matanzas. Estafa Ignacio Enrique Medina, quien se hace pasar por técnico en equipos electrodomésticos a varios vecinos residentes en las localidades Cuatro Esquina y Zorrilla. Se pudo demostrar que en múltiples ocasiones el supuesto “especialista” se dedicó a timar a los usuarios que demandaron servicios de reparaciones y cambio de piezas en televisores, equipos de música, DVD, entre otros artículos.

El martes 2 de agosto, las víctimas denunciaron el engaño en la unidad de la PNR (Policía Nacional Revolucionaria) en el municipio; la cifra de la estafa asciende a los 25 mil pesos moneda nacional, expresó la vecina Olga Díaz Núñez. Medina con antecedentes penales por reincidencia en el delito trabajaba en el portal de la vivienda de Miriam Morejón, coordinadora del Comité de Defensa de la Revolución, en la circunscripción 28, distante a 3 kilómetros del distrito municipal.

Los ciudadanos despojados de su dinero consideran, que tras las declaraciones no se decretó de forma inmediata la medida cautelar en correspondencia al caso. En estos momentos se desconoce el paradero de Ignacio Enrique, quien también embaucó a otras personas en la provincia Holguín. Este sujeto mide 1.80 metros de estatura, piel blanca, calvo y tiene 53 años de edad. Es locuaz y se identifica como trabajador a nivel nacional de la empresa Copextel (compañía cubana que presta servicios técnicos especializados a equipos de computación, gastronomía hotelera y electrodomésticos), usa pulóver distintivo de esta entidad.



Aliuska Furones
Ciudadana de a pie

Damnificada pide ayuda

Colón, Matanzas. Desatienden entidades y organismos involucrados el caso de Lucrecia Perdomo Suárez, otra víctima por derrumbe habitacional en el municipio. Después de comunicar el desastre, que corresponde a agosto del año 2015, la dirección de vivienda municipal, aún no han designado una comisión compuesta por funcionarios del ramo planificación física, a cargo de evaluar los daños.

Son notorias las filtraciones que exhibe la vivienda provisional de Perdomo, este martes 16 de agosto. El domicilio ubicado en el batey San Isidro, Circuito Sur, Carretera Calimete, fue construido con pedazos de madera provenientes de los escombros de la antigua casa. En visita efectuada al lugar, Anselmo, vicepresidente del gobierno en Colón, le comunicó a Suárez que, de dilatarse la construcción le sería conferido un local, hasta que estuviera terminada su vivienda.

“Desde que hablé con Anselmo ya pasó un año y continuo en las mismas. Por aquí también vinieron los trabajadores sociales, con el cuento de que me iban a dar un subsidio, pero eso tampoco aparece y yo no tengo dinero para asumir la construcción de la casa. Yo espero que la revolución no me deje desamparada, porque siempre he sido revolucionaria”, expresó Lucrecia .



Ruinas de la casa



CONOZCA SUS DERECHOS

Derechos, Deberes y Garantías Fundamentales

Constitución de la República de Cuba

Artículo 59. Nadie puede ser encausado ni condenado sino por tribunal competente en virtud de leyes anteriores al delito y con las formalidades y garantías que éstas establecen.

Todo acusado tiene derecho a la defensa.

No se ejercerá violencia ni coacción de clase alguna sobre las personas para forzarlas a declarar.

Es nula toda declaración obtenida con infracción de este precepto y los responsables incurrirán en las sanciones que fija la ley.



Noticias



Idiagnis Soto Mora
Periodista Ciudadano

Teléfono, quejas en Occitania

Los Arabos, Matanzas.

Con el pretexto de garantizar el servicio telefónico para situaciones de urgencias médicas continúan las negaciones, en cuanto a la telefonía pública en el batey Occitania. Usuarios consultados declaran que solo se benefician con el servicio las personas con relación de amistad con Marisleikis Solás Ortiz, encargada del equipo, con número 52 88 89 18.

La denuncia fue realizada este lunes 22 de agosto; cuando varios vecinos demandaron el servicio y de forma imperativa Ortiz impidió la utilización del teléfono, alegando escasez de minutos. Como práctica frecuente, el único que pudo realizar una llamada ajena a sus funciones fue Mario, miembro



Centro agente

del gobierno municipal en la zona.

El accionar de esta ciudadana, indiferente a las necesidades de la comunidad, separada a 1 kilómetro de la cabecera municipal, fue denunciado en la edición 30 correspondiente al 15 de mayo; sin que la empresa ETECSA (Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A.) y el delegado en el área tomen las acciones pertinentes. Con la segunda publicación, crecen las expectativas del vecindario de que el equipo será cambiado de domicilio, asumiendo otro vecino la responsabilidad.

Colón, carestía en punto comercial



Abel Jesús Estrada Hernández
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas. Inestabilidad en el abastecimiento de refrescos, jugos, cervezas, cárnicos y detergentes, además del retardo con que arriban los productos a la unidad comercial "La Concha", perteneciente a la Cadena de Tiendas Panamericanas, vinculada a la Red Minorista de la Corporación CIMEX, provoca descontento en los clientes, sin que la gerencia ofrezca respuestas al respeto.

La anomalía revela las deficiencias que presenta este establecimiento, situado en la Calle Máximo Gómez, esquina Agramonte, en relación al factor oferta y demanda. "La

Zona wifi, escasez de tarjetas para recarga



Idania Cruz Sarduy
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas.

Trasciende en la región la implementación de la zona wifi en áreas del boulevard, siempre y cuando exista tarjetas de recargas en la oficina comercial que oferta el servicio y que la lentitud de la red no dificulte la comunicación, explicaron usuarios consultados. El sistema inaugurado hace un mes ya muestra las primeras fisuras, aun así, la noticia ocupa el primer lugar en los sucesos de relevancia en la región.

La zona wifi se encuentra en el boulevard de la ciudad, Calle Martí, esquina Máximo Gómez; a pocos metros de la entidad ETECSA (Empresa de Telecomunicaciones de Cuba SA), pero en su oficina comercial es insuficiente el abasto de cupones de recarga a costo de 2.00 CUC (moneda libremente convertible). Inconveniente que manifiesta la falta de eficiencia empresarial

y el poco compromiso con los usuarios en relación al servicio.

"Yo vengo aquí para poder hablar por el imo porque hace tiempo que no veo a mi familia, pero la red está fatal. La conexión es muy lenta y no hay quien pueda con las tarjetas a sobre precio que ofertan por la calle. Las de ETECSA se agotan enseguida, la mayoría de los clientes no alcanzan y la cola es interminable", concluyó Raicel Mora Quintana. Los adeptos para establecer comunicación mediante esta tecnología de punta recurren al mercado negro donde el valor es 2.50 CUC.



Zona Wifi, Colón

causa del insuficiente surtido es la prioridad de mercancías para las zonas turísticas, capitales de provincia y los puntos comerciales del boulevard, aquí en Colón", alegó una trabajadora del sector.

El miércoles 23 de agosto, coincidente con la visita realizada al lugar, fue de conocimiento público otro testimonio, antagónico a la declaración anterior. "La ausencia de esos productos en este local se debe a problemas de transportación relativo a la distribución comercial en la provincia. No hay ningún tipo de escasez, los almacenes centrales están atestados de esas mercancías", puntualizó un dependiente, que optó por el anonimato.

Leodanis Saavedra comentó: "Hace más de dos semanas que aquí no entra mercancía, yo soy cliente habitual. Ahora mismo fui a comprar algunos jugos y no hay. Yo pienso que este problema afecta de alguna forma las finanzas de este grupo empresarial. Denota inestabilidad y falta de gestión".



Artículo

Hechos delictivos

En un instante de ocio mientras repaso los caminos de la memoria las neuronas me juegan una mala pasada. De golpe se aglomeran en mi cabeza un cúmulo de hechos vandálicos que creo meritorio compartir con ustedes. Y es que ante la maña de los delincuentes reales de nada sirven cerrojos, candados y rejas; tampoco el inseparable amigo del hombre, con su ladrido estridente es muy eficaz en estos casos. Y digo reales, porque los ladrones con guiones y aptitudes poco axiomáticas, atrapados en un santiamén por la policía; solo son pura ficción, protagónicos que solo convencen en la serie televisa "Tras la huella", de producción nacional.

En Aguada de Pasajeros los eventos delictivos se han incrementados en los últimos años. El termómetro asciende en cuanto a cantidad y gravedad; aunque la capital provincial clasifica como el territorio de mayor incidencia. Sucesos que constituyen un motivo de alarma, reflejan el estado de la moral pública y los valores en la isla. Lo acontecido en la noche del viernes 14 de agosto, cuando dos individuos enmascarados sorprendieron al custodio Juan Figueroa Mejías; bajo amenaza lo maniataron y luego procedieron a robar el almacén que defendía la víctima, lo asevera.



Por: Arévalo Padrón

Una triste realidad aflora: no hay gallina que se aventure a caminar por el vecindario, sin que no corra el riesgo de ir a parar a la olla del vecino. Sin el propósito de justificar; el vicio a lo mal habido es connatural a los errores genéticos del régimen. No es entendible que en esta sociedad donde es remanente la equidad social, bajo la sombra del altruismo proletario, que sucedan los siguientes hechos: en el año 2008 sustrajeron una cuantiosa cifra monetaria, destinada al pago del personal médico, en el Hospital "Alipio León". También en el año 2010, en el mes de diciembre, se produjo un atraco al restaurante - cafetería "El Conejito", situado en la autopista nacional. Similares robos han convertido en víctimas directas a varias familias con recursos financieros en el pueblo.

Al margen de los acontecimientos, existe un mundo donde la corrupción cala hondo. En Aguada de Pasajeros el contrabando florece y la ilegalidad cobra vida en los sectores estata-

les. La cadena de robos es sucesiva y se pierde hasta la última tuerca de la fábrica socialista.

Nadie puede venirnos con cuentos extraños, desde la cooperativa agraria hasta la gerencia de traje y corbata, el delito se ha entronizado a niveles impensados. Hay quién lleva barba a lo Karl Marx, pero tiene manos hábiles como Lucky Luciano y ha aprendido a traficar hasta un frijol si de producción se trata. Gente que le da en silencio la estocada al gobierno. De la palabra revolución se llevan la r, la v y hasta la i con su insignificante puntico. Cubanos todos, que el primero de mayo no se pierden una marcha en la plaza y al día siguiente no más avistar el cartel de la empresa, aseguran sus pertrechos: jabas, sacos y cuanto cosa sirva para cargar; si se puede y en total sintonía con las cadenas de mando. La gente se convencido de que esto no es delito, es "lucha".

El robo en la producción y los servicios es dinamita pura en las estructuras del sistema. No hay nación que resista la estafa generalizada. A unanimidad la gente se arma de valor y un acto de repudio contra el picadillo de soya, devuelve el golpe robando amparados por regulaciones tóxicas, donde la malversación no sucumbe porque el burocratismo flota.



Agradecimientos



Alberto Corzo Corzo
Periodista Ciudadano

Policlínico comunitario, al borde del colapso

Los Arabos, Matanzas. Aunque el policlínico Juan Gualberto Gómez es huérfano de presupuesto estatal para acometer las reparaciones, tan necesarias en la instalación, debido al mal estado de su carpintería y falta de equipamiento médico sustraído para habilitar la cabecera municipal; el personal de salud se esfuerza por brindarle a los pacientes una atención esmerada, pero “de qué sirve las gratitudes y el buen trato ante tanta escasez”, refutó una enfermera que recurrió a la prensa ciudadana para hacer pública esta demanda.

El centro asistencial ubicado en la Calle 1ra, entre Camilo Cienfuegos y calle 6ta, Consejo Popular San Pedro de Mayabón, a 12 kilómetros del municipio, es la principal instalación sanitaria del área, con una cifra de 2752 habitantes y numerosos asentamientos rurales; posee asistencia de estomatología, médico y enfermeras las 24 horas, también consta con sala de ingreso en el cuerpo de guardia, precisamente en este local la lluvia penetra a causa del mal estado de las ventanas de madera, por consiguiente es preciso trasladar al paciente bajo ingreso hacia el pasillo de la instalación. Este contratiempo se presenta de forma similar en el local destinado a las consultas médicas.



Centro asistencial

Alrededor del suceso, este sábado 27 de agosto la prensa ciudadana desarrolló un exhaustivo proceso de investigación que arrojó como resultado, que Yusmín, director municipal de salud, en el año 2015 realizó un análisis de las condiciones

esta unidad con el fin de requerir la aprobación de fondos para su restauración en el año 2016, petición denegada por las autoridades del MINSAP (Ministerio de Salud Pública) a nivel provincial. Ante la inminente necesidad de reparación del policlínico, oficializada por segunda vez para el año 2017, se desconoce si será aprobada esta solicitud no solo del sector a nivel municipal, sino de carácter social.

“Las persianas están deterioradas, existe un solo equipo de aerosol; se llevaron para Los Arabos el equipo de ultrasonidos y hace pocos días un implemento de la sala de rehabilitación. Cuando llueve y hace mucho viento se moja la sala de ingreso y a cada rato presenta problemas el laboratorio clínico. Lo que molesta es que uno se mata por trabajar y Matanzas obvia estas realidades”, afirmó una especialista.

Deporte



Juicio contra atletas cubanos detenidos en Finlandia se realizará el próximo lunes

August 24by [iclep](#) • , 2016 • [0 Comments](#)

“Lo que me ha dejado un poco sor-dos estos deportistas por su propia menos el beneficio de la duda, eres tre lo contrario y la Federación dice

[Compartir...](#)     

La Embajada de Cuba en Finlandia y leibol continúan brindando la aten-sus fa-miliares. “En cumplimiento del en Fin-landia contra seis atletas cu-de Vo-leibol ha conocido del inicio el próximo lunes 29 de agosto del juicio oral que se realizará a puerta ce-rrada”, afirma una nota de la Federación Cubana de Vo-leibol.



prendido es que sean condena-Federación y no den por lo inocente hasta que se demues-todo lo contrario”

la Federación Cu-bana de Vo-ción requerida a los atletas y proceso penal que tiene lugar banos, la Federación Cubana



Noticias



Osvaldo Landín
Periodista Ciudadano

Engaño, vivienda sin terminar

Colón, Matanzas. “Yo me pregunto cómo es posible que una vivienda la den por terminada si falta más de la mitad de la construcción. Como una mentira tan grande puede estar escrita en un documento oficial”. Así, cuestionó Matilde Arguelles Serrano los malos manejos e irregularidades de la dirección municipal de vivienda, en relación a su domicilio, en estado inconcluso por falta de materiales.

En el año 2001, con el paso del huracán Mitchell por el territorio colapsa la vivienda de Arguelles; de 84 años de edad, residente en la Finca El Líbano, municipio Colón; siendo el grupo de trabajo social que atiende el área, los primeros en comprobar las críticas condiciones de subsistencia de esta octogenaria, quien vive en un cuchitril, hecho con despojos de su antigua morada, colindante con la construcción en fase pendiente.

Tras un periodo de ausencia prolongado, aparecen los materiales en los puntos de almacenamiento, sin que esta anciana sea nuevamente

beneficiada. En el año 2014 sus quejas se elevaron a todos los niveles. Como alternativa al problema, Serrano ofició la petición de un subsidio; cuestión que no se pudo viabilizar por falta de presupuesto estatal, quedando interrumpidos los trámites hasta nuevo aviso.

Matilde asegura que esta fue la información expedida por la funcionaria que atendió su inconveniente, estático a pesar de las gestiones. “En enero del 2010 fui de nuevo a vivienda y la subdirectora María Hernández me dijo que si quería terminar mi casa lo hiciera por esfuerzo propio. Yo me pregunto a donde se fueron a parar los materiales que me tocaban, ¿quién se los cogió?”, enfatizó la afectada.



Construcción inconclusa

Instalación cerrada vs familias sin vivienda



Maye Castellano
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas. Ante la crisis habitacional que lacera al municipio, varios vecinos expresaron su disgusto en correspondencia a la negativa del gobierno de conceder un local abandonado, en el consejo popular Sergio González, como vivienda para varias familias necesitadas. El máximo órgano legislativo en la región no muestra interés por la obra que permanece en desuso hace más de 20 años.

Esta situación indigna a la opinión pública, que califica el hecho como falta de voluntad política para solucionar el drama de las viviendas,

otorgándole un propósito útil a la instalación, ubicada en la Calle 16; perteneciente a la Unidad Empresarial Básica Sergio González.

Sonia Menéndez Ruiz, afirmó en declaración única, para este suplemento noticioso: “En varias ocasiones la gente afectada ha ido al gobierno, la presidenta Dignora Zenea les ha dicho que no se puede dar el local, porque piensan realizar una reparación para hacer una cafetería. Yo me pregunto: ¿para qué otra cafetería?, si ya tenemos una, cerca de este local. Es mejor dárselo como casa a la gente que lo necesita”.

El sitio ha perdido puertas, ventanas y rejas, sus cabillas han sido violentadas con el propósito de sustraerlas de forma ilícita; todo esto sin haber sido explotadas al máximo sus capacidades.

Cocoleads

Nacionales

Funerales del ex Preso político Ramón “Rino” Puig Miyar

by [iclep](#) • August 25, 2016 • [0 Comments](#)

A su viuda Ileana y a todos sus familiares y amigos, extendemos hoy nuestro más sentido pésame.



[Compartir...](#) Ramón ‘Rino’ Puig, incansable luchador por la libertad de Cuba y dirigente del presidio político cubano.

Por: [ICLEP](#)



Internacionales

Llegó el día D para Dilma

by [iclep](#) • August 29, 2016 • [0 Comments](#)



[Compartir...](#) La presidente suspendida presenta sus argumentos ante los 81 senadores que decidirán su futuro político. Contestará preguntas y luego se hará la votación. La oposición necesita dos tercios para declararla culpable de “delito de responsabilidad”

Por: [ICLEP](#)

Irán amenaza con armas rusas

by [iclep](#) • August 29, 2016 • [0 Comments](#)

Las autoridades israelíes consideraron en los últimos años atacar Irán para destruir las instalaciones de su polémico programa nuclear por temor de que la República Islámica pueda desarrollar armas atómicas.



Por: [ICLEP](#)



Promociones



Guillermo Fariña Hernández, símbolo del activismo patriótico en la isla, firmeza ideológica y voluntad inquebrantable. Su entrega sin límites a Cuba lo ha convertido en nuestro Coco Fariña.

FANTU (Foro Anti totalitario Unido) "Juan Wilfredo Soto García" se funda en el 2009. Tiene representación en 11 provincias del país y basa su accionar en los 198 métodos de lucha no violenta. La organización, que se rige por un reglamento y estatutos, realiza reuniones de coordinación todos los lunes a las dos de la tarde. Su operar se enmarca en la lucha no violenta en las calles, en los centros comerciales y en zonas hospitalarias, donde se gritan demandas de perfil social y político. Además, se realiza la distribución de proclamas en diferentes puntos de la ciudad.

ANUNCIOS GRATIS

Cocodrilo Callejero le da la oportunidad de promocionarse de forma gratuita

Se vende una yegua con cuatro meses de gestación y un potro

Raza: Criolla y en excelentes condiciones físicas.

Edad: 8 años.

Entrenada para coche.

Precio: 3000 CUP (Moneda Nacional)

Dirección: Batey Cuatro Esquina, Los Arabos.



Propietario: Idiagnis Soto Mora

FORO
POR LOS DERECHOS
Y LIBERTADES

Foro por los Derechos y Libertades es un proyecto dirigido a la exigencia del restablecimiento de una serie de leyes en

beneficio del pueblo trabajador. En el te brindan una (**Hoja de Ruta**), para su cumplimiento.

Para mas información visite: Correo contacto: [Fo-roDyL@gmail.com](mailto:ForoDyL@gmail.com) twitter: @ForoDyL



Consejo de Redacción:

Directora: Martha Liset Sánchez Solís

Editor: Osmani Pérez Pérez

Redactora: Midalis Martínez Alvarado

Periodistas: Richard Gutiérrez, Alberto Corzo, Aliuska Furones, Abel Estrada, Osvaldo Landín, Idania Cruz Sarduy, Ioslan Zaldívar Contreras, Idiagnis Soto Mora, Mayelín Mondeja, Maye Castellano

Sede: Calle 20 # 48, Sergio González, Colón, Matanzas

Teléfono móvil: (+53) 54559398

Correos electrónicos: lisyccrn@gmail.com

Albertoccrn@gmail.com

Distribución gratuita